
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Bau-, Verkehrsangelegenheiten und Um-

welt  
vom 18.11.2024 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Angefragt wird zu  
• Gehwegsanierungen – 2 Abschnitte fehlen noch – wie ist Stand der Dinge? Herr Wunrau 

und Frau Triebke gehen auf die Zahlungen ein und weiterhin auf die weitere Sanierung. 
Antwort aus dem Bauamt am 19.11.2024: 
Absprache mit Pick-Bau am 18.11.2024, dass vor Weihnachten keine neue Baustelle vor 
Netto entsteht  
Danach Beginn mit Gehweg Wismarsche Straße 

 
 
 
 
 


